

Morelia, Mich., a 5 de abril de 1971.

Sr. Profr.  
Manuel López Pérez.  
Guanajuato, Gto.

Muy estimado maestro:

Perdóname que hasta hoy le escriba y le haya dado la mala impresión de olvido, pero esto no ha sido así, lo recuerdo con la estimación de siempre. Desde el mes de febrero hasta ahora puedo decir que he encontrado un respiro a mis actividades musicales, primero con el festival de música contemporánea en el que estrené una obra muy moderna llamada "Estructuras", después con el trabajo de orquestación de una Cantata, precisamente para Orquesta, Solistas y Coro y finalmente con la creación de una nueva obra llamada "Getsemani" que es un poema sinfónico, muy alusivo a la época de Semana Santa en que estamos. Todo esto tuvo su culminación reciente, ambas obras se estrenaron en Querétaro, el pasado día 3 del presente y el día 4 en San Luis Potosí, en el Teatro de la República y en el de la Paz, respectivamente. El mayor éxito en cuanto a público fue en San Luis, en ambas partes artísticamente todo salió muy bien. Dejamos una muy buena impresión en ambas ciudades y algunas personas me dijeron que les había más gustado nuestra Orquesta que la de Guanajuato. El coro fue el de la Escuela de Música Sacra de Querétaro y los solistas, muy buenos, de México. Por eso digo que hasta hoy respiro, para contestar sus letras y poesía última "Mis Tristezas" — ¿Por qué? digo, ¿por qué tan pesimista mi maestro? nada de eso... Sursum corda y el espíritu, vacíos en el alma, todos los tenemos, tristezas... que palabra tan afflictiva pero no debemos pensar en ella, sino en la razón de nuestra existencia. No se me ponga pues triste mi maestro, ánimo y de cuando en cuando, encamine sus pasos hacia estas tierras en las que los verdaderos amigos no lo olvidamos.

Supe que estuvo Ud. algún tiempo aquí en Morelia por enfermedad, pero un día antes de que partiera para estas tierras ya un tanto reestablecido, no me fue posible saludarlo, por este motivo. Su hijo también me dijo que su esposa estuvo o está delicada de salud, esto no hace mucho, por tanto deseo que ya esté mejor y espero que les haya dado mis saludos al venir a verlos, si mal no recuerdo, para un domingo.

Que se encuentren bien y gocen de estas vacaciones de Semana Santa con un buen descanso en sus actividades.

Cordialmente los saludo en unión de mi familia.

Bonito  
B. Pérez H.